

址ところ

学校だより 第2号
花巻市立花巻小学校
令和5年5月2日(火)
(「址ところ」は校歌2番からとっています)



6年生が中心となって動き出しています



「やる気」と「優しさ」が見られます

【4/20 1年生を迎える会】



6年生と入場



花小クイズ大会



1年生が校歌を披露

学校の風景

【授業参観・PTA総会ありがとうございました】



4月22日(土)、授業参観とPTA総会、学年懇談会(6年生は修学旅行説明会を含む)を開催、多くの保護者の皆様に来校していただきました。新旧PTA役員の皆様、総会に向けての準備や当日の進行等にご尽力いただきありがとうございました。

【「パトボラ」紹介式(4/25)】



21名のパトロールボランティアの皆さん、今年度も登下校の見守りをよろしくお願ひします。

始業式から三週間あまりが経過しました。城址の八重桜が見頃となり、早くも新緑の季節を感じさせてくれます。希望に胸を膨らませながらスタートした新学期も、6年生が中心となって、黄色い帽子がよく似合う1年生を囲み、子ども達のやる気と優しさが広がっています。

各学年・学級では、スローガンや目標を作つて力を合わせて動き出しました。四月二十日(木)に行われた「1年生を迎える会」では、各学年の役割をしっかりと果たし、明るく元気な1年生を迎えられたことを全校で喜び合いました。また四月二十八日(金)には児童会総会が行われ、執行部、各委員会の事前の準備や各学級での話し合いをもとに、自分たちの力で花巻小をよりよくしていくこととする決意が感じられる総会となりました。

四月は授業参観やPTA総会も予定通り実施でき、今年度の学校・学年方針の概要をお伝えすることができました。多数のご参加に感謝します。また、家庭訪問も行いました。今年度も安全安心な生活を確保するため、学校と家庭とのつながりを一層大事にして、子どもたちの「よりよい学びの場」をつくっていききたいと思っております。

ゴールデンウィークを迎えています。「今年の連休はなにをしようかな？」と子ども達のつぶやきが聞こえてきます。ここまでのところ、新型コロナウイルスの大規模な流行はありませんが、基本的な感染対策をしながら、事故やけがのない連休を楽しんでほしいと願っています。

-令和5年度 児童会スローガン-

花ひらけ ~150年の歴史の幕は今、上がった!!!~



執行部からの提案

中心となって「花小5A運動」にも積極的に取り組みます。これからも児童会の活躍が楽しみです。

<花小5A運動>

- 1 はっきり **あ**いさつ
- 2 なかよく **あ**そぶ
- 3 毎日 **あ**るいて登校
- 4 きちんと **あ**としまつ
- 5 しんせつで **あ**たたかい心

4月28日(金)、第一体育館にて令和5年度児童会総会が開催されました。児童一人一人がタブレットを持参し、議案書を確認しながら総会に参加しました。協議の場面では、児童会執行部と各委員長が前に立ち、活動計画案の提案や質問意見に対する答弁を行いました。初めて参加する4年生からも積極的に質問や意見が出され、児童会の一員としての自覚が感じられました。全体としてとても整然とした中で会が進み、「さすが花小の児童会」と感心させられる有意義な総会でした。今年度も児童会が中



4年生以上が参加しました

— 令和5年度児童会執行部・委員長のみなさんです —

【児童会長】	6年1組	松尾 朔弥さん			
【副会長】	6年2組	大森 さくらさん	5年1組	前橋 心 さん	
【議長】	6年2組	高橋 千尋さん	5年1組	岩岡 幹太さん	
【書記】	6年2組	高橋 実永さん	5年2組	水上 紗瑛さん	
【執行委員】	6年1組	中嶋 倫子さん	5年2組	金子 璃奈さん	
	6年1組	清水 志織さん			
【図書委員長】	6年1組	林 大地さん	【ボランティア委員長】	6年2組	藤田 晃志さん
【保健委員長】	6年2組	小原 茅乃さん	【給食委員長】	6年1組	及川 蒼太さん
【放送委員長】	6年1組	佐藤 莉星さん	【集会委員会】	6年1組	佐藤 錬さん
【5年執行部委員長】	5年2組	佐藤 絢弥さん	【6年執行部委員長】	6年2組	吉田 暁太朗さん



バレー女子チームが大会報告にきてくれました

4月21日(金)、スポ少バレーボールチームのメンバーが大会報告に来てくれました。3月に行われた「第34回花巻ロータリーカップ花巻市親善小学生バレーボール大会」において第3位の成績を収めたことです。心とからだを鍛え、技を磨き、これからも頑張れ!

